

# Primero van candidaturas municipales: Hernández

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

Las listas para las candidaturas municipales de Morena y sus aliados podrán completarse esta semana, para pasar a la definición de las distritales, incluyendo las fórmulas de representación proporcional que podrán entrar a la siguiente Legislatura sin necesidad de hacer campaña y donde se prevén vayan por la reelección varios legisladores mexiquenses; en algunos casos, esta es su segunda consecutiva.

El coordinador de Morena en la LXI Legislatura mexiquense, Maurilio Hernández González, estimó que al menos 10 buscarán su segunda o tercera ocasión en el mismo distrito y otro número menor por diversas alcaldías, donde las encuestas les favorecen, así como la definición del género, bloque de competitividad y medidas afirmativas.

Por otra parte, la senadora Martha Guerrero, y actual dirigente de Morena en el Estado de México, solicitó licencia para separarse del cargo, durante 10 días, con efectos a partir del 19 de abril, debido a que es la virtual candidata a la presidencia municipal en La Paz, y entre el 10 y el

Morena dio a conocer las candidaturas en 58 alcaldías, que deberá registrar en próximos días

19 de dicho mes se presentan los registros de carácter formal ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

También el senador Higinio Martínez Miranda, quien va por una elección consecutiva en el Senado, pidió licencia para se-

pararse del cargo y poder dedicarse por completo a promover el voto, sin el riesgo de que se pueda cuestionar esta doble actividad. Todavía no sabe si dejará definitivamente la curul; es un tema que revisa el área jurídica del partido para tomar la decisión más conveniente y correcta, señaló el coordinador.

En ambos casos se deberá definir qué sucede si alguien podrá tomar su lugar mientras no están en el Senado, debido a que, en el caso de Martha Guerrero, ella es suplente de Defina Gómez Álvarez, quien dejó el cargo para desempeñarse como gobernadora de la entidad, y en el caso de Higinio Martínez, su suplente es Ricardo Moreno, quien podría ser el candidato de Morena a la presidencia municipal de Toluca.

Hasta el momento, Morena ha dado a conocer, prácticamente, la mitad de las candidaturas a las alcaldías, con 58 de las 125, que deberá registrar en los siguientes días, porque se siguen revisando y consensuando las definiciones, con base en las encuestas, sobre todo en donde la competencia es muy cerrada. ■